

# PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR  
JOSE DIONISIO ALVAREZ  
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —  
Fundado el 21 de Agosto de 1944

Dirección y Administración:  
2164 RAMIREZ TELEFONO Nº 54

Nº 13 — Nº 835 — 7 DE AGOSTO DE 1981

Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 103.008

— PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 1.000.—

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA". SAN MARTIN.

EDICION DE 8 PAGINAS

## Refinanciación de Pasivos a Empresas, aun sin Decidir

BUENOS AIRES.— El presidente de la nación el día lunes una prolongada reunión

## Se Repone Bien el Papa Luego de su Reciente Operación

ROMA.— Fue operado el miércoles el papa Juan Pablo II. La intervención duró poco menos de una hora y le fueron restituidas normalmente sus funciones intestinales. El vocero vaticano adelantó que en las próximas horas daría a conocer un parte médico detallado sobre su estado. Mientras tanto se confirmó que el pontífice traía en el borrador de una nueva enciclica que comenzará en su convalecencia. El documento tendría un profundo contenido social y sería conocido durante la celebración de un nuevo aniversario de la enciclica Rerum Novarum.

## Eliminan Derechos de Exportación a los Productos del Agro

El gobierno nacional dispuso eliminar a partir del sábado 1º del corriente, los derechos de exportación vigentes para las exportaciones de productos agropecuarios. El anuncio lo formuló el ministro de Agricultura y Ganadería, Sr. Jorge Aguado, al hablar en la comida con que CARBAP celebró el 49º aniversario de su fundación. Las retenciones a la exportación habían sido implantadas a principios de abril y según el compromiso oficial iban a finalizar, en el caso de los granos al comienzo de las cosechas finas y gruesas, respectivamente. El ministro, al reseñar la labor cumplida desde que se hizo cargo del ministerio, manifestó que de la línea de créditos con financiación por los índices vegetal y animal se toma un préstamo para 1.000.000 hectáreas de cultivos y para la retención o compra de 1.000.000 de vacas.

con los cinco integrantes del equipo económico, durante la cual prosiguieron realizando el análisis del debatido tema de la refinanciación de los pasivos empresarios.

Previamente los componentes del equipo económico estuvieron efectuando trabajos y formulando los informes al presidente, a la luz del criterio de cada cartera.

Trascendió de fuente responsable que las normas serán implementadas como proyecto de ley por lo cual deberá ser cursado a la Comisión de Asesoramiento Legislativo.

Aunque no se proporcionó información oficial del encuentro que presidió Vio la, se indicó que la mayor preocupación, ahora, está centrada en los posibles efectos inflacionarios que pueda tener la referida medida.

La refinanciación comprenderá hasta el 40 por ciento de los pasivos quedando todavía por definir los mecanismos de selectividad, tasas de interés y plazos.

## Ministro de Educación Refirióse a Enseñanza Agropecuaria

El ministro de Educación manifestó al periodismo cuando se le preguntó sobre aspectos que hacen a la educación agropecuaria "que nosotros no tenemos desarrollada una real enseñanza agropecuaria".

El Ing. Carlos Burundarena agregó que "si digo absolutamente la verdad —aunque a mí me horroriza—, en este país — que podemos discutir si

## Balbin sería Invitado por el Gobierno

El Dr. Ricardo Balbin sería el primer invitado a la ronda de consultas que iniciará próximamente el gobierno. Informó un medio capitalino.

Se agrega que el gobierno no tiene la intención de iniciar el diálogo político con una alta personalidad de las cualidades del líder radical, reconociéndose que es la expresión civil más indicada para un cometido de esa naturaleza.

## Imposible identificar los restos del avión argentino caído en Rusia

BUENOS AIRES.— La cancillería dió a conocer el informe suministrado por el embajador en Moscú Leopoldo Bravo, tras la inspección que hiciera de los restos del avión argentino que se estrelló el mes pasado en territorio soviético.

Los restos calcinados y retorcidos del avión estaban esparcidos en una zona agreste y de difícil acceso, distante unos 50 kilómetros de Ereván, capital de la Armenia rusa.

No se encontró nada de la sección correspondiente al fuselaje —dice el informe—. Un segmento de la parte exterior de unos 50 centímetros de largo, mostraba pintada la bandera argentina, pero en cambio no se encontró inscripción alguna del avión, ni la matrícula, ni el nombre de la empresa.

Añade la comunicación que resultó imposible identificar los restos humanos recogidos en el lugar del accidente, por encontrarse totalmente carbonizados.

El embajador argentino y sus acompañantes mantuvieron posteriormente en Ereván una reunión "con las autoridades militares de la zona, con las cuales analizaron los hechos y se solicitaron informes ampliatorios que se espera recibir a la brevedad, consigna el informe del Palacio San Martín.

tal de la Armenia rusa. No se encontró nada de la sección correspondiente al fuselaje —dice el informe—. Un segmento de la parte exterior de unos 50 centímetros de largo, mostraba pintada la bandera argentina, pero en cambio no se encontró inscripción alguna del avión, ni la matrícula, ni el nombre de la empresa.

Añade la comunicación que resultó imposible identificar los restos humanos recogidos en el lugar del accidente, por encontrarse totalmente carbonizados.

El embajador argentino y sus acompañantes mantuvieron posteriormente en Ereván una reunión "con las autoridades militares de la zona, con las cuales analizaron los hechos y se solicitaron informes ampliatorios que se espera recibir a la brevedad, consigna el informe del Palacio San Martín.

LA PAZ.— La secretaria de información pública de este país dió una información especial para fuentes periodísticas del interior y del exterior que dice: "La dimisión del general Luis García Meza a la presidencia, constituyó una culminación de dos días de tensión para las altas esferas de gobierno a raíz del levantamiento militar del lunes en la ciudad de Santa Cruz. El ministerio de Trabajo y Desarrollo Laboral comunicó este miércoles que por orden de la Junta de Comandantes fueron suspendidas las actividades tanto públicas como privadas, del día de hoy, 5 de agosto, con el goce de haberes del 100 por ciento. El departamento de relaciones públicas de esta secretaria de estado, asimismo se

fiaba que funcionarían todos los servicios de emergencia para el normal desarrollo de las actividades en todo el territorio nacional como ser hospitales, teléfonos, servicios de agua, aeropuertos, expendios de carburantes y otros. La junta de comandantes que asume el gobierno tiene el control total del país. Existe completa tranquilidad en todo el territorio nacional".

La junta militar reemplazante de García Meza está constituida por los generales Waldo Bernal Pereyra, Celso Terrileño y el contralmirante Oscar Pammo Rodríguez.

## E. Unidos Espera de Argentina que Envíe Fuerzas al Sinaí

BUENOS AIRES.— Oscar Camillón, Embajador norteamericano ante las Naciones Unidas Jeanne Kirkpatrick declaró que la participación argentina en una fuerza de paz del Sinaí de ninguna manera constituye un tropiezo en sus relaciones bilaterales con los Estados Unidos. La diplomática de la Unión concedió una conferencia de prensa a la luz de la intensa jornada del lunes en la que mantuvo entrevistas con el presidente general Roberto E. Viola, los comandantes en jefe de las FF. AA. y el canciller

"Estados Unidos —dijo— espera que Argentina encuentre posible y deseable, contribuir al mantenimiento de la paz internacional, enviando un contingente militar al Sinaí en el marco de los acuerdos de Camp Davis". Argentina, como los demás países a los que se les ha reclamado esta contribución, se muestran lógicamente reticentes a presarla. La señora Kirkpatrick partió en la mañana del 4º continuando su gira por Latinoamérica.

# Dos Peticiones Atendibles

En nuestra edición anterior transmitimos una nota dirigida al intendente municipal por el Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y Servicios "Gral. Ramírez", mediante el cual se peticionaba con carácter de urgente una moratoria general para el pago de las tasas impositivas municipales.

Los fundamentos que avalan la solicitud son claramente atendibles y razonables y sin eufemismo dan sobrados motivos para que sean tenidos muy en cuenta el petitorio.

Por otra parte en nuestra edición publicamos una nota emanada del Centro de Jubilados y Pensionados en que, también lleva un petitorio a la Comuna a los efectos de la rebaja o liberación de Tasas municipales. También aceptable y bien fundamentada la petición.

En ambos casos asisten claras razones —es evidente— para aspirar a que la autoridad municipal acceda a esas justas peticiones, pero como está, no tan así lisa y llanamente, sin discriminación, sino tomándose en cuenta las reales necesidades que han gran loable la determinación.

En el último caso señalada es decir, el de jubilados —pensionados— la situación se manifiesta clara para otorgar el beneficio anhelado a quienes en realidad sean merecedores por su situación económica afligente, de ninguna manera a quienes disponen de medios para una vida más o menos holgada, pues de lo contrario sería atentar contra los que aún con esfuer-

no cumplen con los gravámenes, y significaría un castigo a los buenos contribuyentes. Creemos también que este es el espíritu de la nota.

En cuanto en el caso de los Sres. del Centro, el asunto ya es más generalizado y no se pide beneficio extraordinarios, como no podía ser de otra manera, sino —diríamos— una prórroga con modalidades de pago, que en el momento angustioso por que estamos atravesando, sería oportuno resolver satisfactoriamente, para aliviar un tanto la presión impositiva agobiante, sin que ello signifique, por supuesto, un igual trato de cumplimiento que al contribuyente estricto, pues resultaría irritante, ni tampoco con modalidades consuetudinarias, pues resultaría peor el remedio que el mal.

Procediendo con realismo ante la situación, y con conciencia y criterio de buen gobernante, atento a las exigencias del momento, vendrán las buenas soluciones, que además contemplan la situación municipal, también digna de ser tomada en cuenta como lo que más, porque ha de estar afectada como consecuencia del problema que atañe a la generalidad.

Entendemos que se puede encontrar la buena solución y que la autoridad municipal obra con ella para bien de los involucrados que confían en el buen tino del intendente a quien se dirigen, lógicamente, en espera de una repuesta que contemplan los intereses expuestos.

# Para Abaratar los Medicamentos Aumentan Pensiones Provinciales. Ley 4035

VIGENCIA DE LEY DICTADA POR GOBIERNO DE ILLIA

BUENOS AIRES. — El ministro de Salud Pública Brigadier Amílcar Argüelles advirtió que en los últimos meses se han operado grandes incrementos en los precios de los medicamentos.

En declaraciones periodísticas recordó la vigencia de un decreto que reglamenta la ley de control de medicamentos.

Dichos instrumentos legales establecieron que los laboratorios deberán proveer a las farmacias de envases económicos grandes para que los precios finales de los medicamentos permitan un abaratamiento superior a un 50 por ciento.

Se puntualiza que la mencionada ley fue sancionada durante la presidencia del Dr. Arturo U. Illia, y ahora se ha reclamado a los laboratorios que la cumplan, se fijando que la supervisión de ello se iniciará con el mes de agosto corriente.

## IOSPER. Está al Día con Pagos

ACLARA EN UN COMUNICADO

PARANA (DIP). — En un comunicado, el Instituto de Obra Social de la provincia de Entre Ríos (IOSPER) aclaró que está al día en el pago de las respectivas prestaciones médico-asistenciales a sus distintos prestadores.

En tal sentido dio a conocer un comunicado, en el cual expresa que "ha entregado los cheques con los importes correspondientes a los pagos por prestaciones del mes de mayo p.p.d., el día 15 de julio corriente, a los distintos Circuitos Médicos, Colegio de Bloquimicos de Entre Ríos, Colegio de Farmacéuticos de Entre Ríos Asociación de Clínicas y Sanatorios y demás prestadores".

Por decreto N° 1033, el Poder Ejecutivo Provincial ha dispuesto el incremento del haber mensual de los beneficiados de la ley 4035 a partir del 1.7.81, estableciendo que con los haberes de agosto se liquidará la diferencia del mes de julio.

Las pensiones, que se otorgan por la Subsecretaría de Promoción y As-

tencia de la comunidad dependiente del Ministerio de Asuntos Sociales comprenden los conceptos de vejez, invalidez, vejez con hijos, etc., habiéndose fijado un monto de \$ 200.000. Con respecto al concepto mencionado en tercer término, el incremento a partir del segundo hijo, será de 6.25 o/o sobre el total del beneficio que se fijó.

## Cursos en Paraná sobre Administración Financiera

PARANA (SIP). — A partir del próximo 10 de agosto se desarrollará en la ciudad de Paraná un curso sobre Administración Financiera, el que tendrá una duración de 50 horas.

El mismo forma parte del Plan de Capacitación previsto por el gobierno provincial para el año 1981, contando con la asistencia del Consejo Federal de Inversiones y la Universidad de Entre Ríos. Tiene como objetivo, ilustrar sobre principios fundamentales de la dirección y administración empresarial, enfatizando aquellos que son propios del área financiera, y brindar a los participantes el marco teórico y herramienta de decisión y gestión a 20.

Se desarrollará durante tres semanas y dictado por personal docente de la Facultad de Ciencias Económicas, integrante de la Universidad de Entre Ríos. Son requisitos para su inscripción: Niveles gerenciales intermedios de la administración pública, experiencia personal de conducción de empresas, profesionales vinculados a tal actividad.

Para recabar información e inscripción, dirigirse a la Dirección de Seguimiento y Evaluación, Tucumán 397, teléfono 21267. Paraná, en el horario de 6.30 a 13.30 y 18.00 a 20.

# Mejora del Accidente el Presupuesto de Gobernador de S. del Estero E. Ríos. Pautas

SANTIGO DEL ESTERO. — Evolucionan favorablemente de las heridas sufridas en el accidente de aviación ocurrido el pasado sábado en inmediaciones de la localidad santiagueña de Tapiro, ubicada a unos 30 kilómetros de esta capital. El gobernador de Santiago del Estero César Fermín Ochoa marcha. Sus ocupantes, y personas que lo acompañaban en un viaje aéreo entre Tucumán y esta capital.

Desorientados por una densa niebla durante varias horas —entre las 2 de la mañana y la hora del accidente— ya sobre el amanecer —no pudieron tomar pista en el aeropuerto de Santiago.

A las 10.30 de la mañana del sábado se lo declaró en emergencia, y poco después se tuvieron los primeros indicios de don-

de se había registrado el descenso forzoso, unos montes bajos en zona no demasado alejada de esta capital. El avión impactó previamente se encontró cerca del suelo y el piloto no pudo maniobrar para tomar altura, chocando sucesivamente con los árboles hasta que detuvo su marcha. Sus ocupantes, y personas que lo acompañaban en un viaje aéreo entre Tucumán y esta capital.

Demetrio Constantinidis y el director de la Aviación Civil, Carlos Diego —sufrieron las consecuencias del impacto en tierra, recordando heridas diversas. El copiloto Rogelio Batarda falleció luego a consecuencias de ellas. No obstante estas contingencias en emergencia, y poco después se tuvieron los primeros indicios de don-

Fueron definidas algunas de las pautas para el presupuesto provincial en terreno en una entrevista mantenida por el gobernador Dr. Washington Ferreira con el ministro del Interior, general Liendo.

En la reunión se trataron diferentes temas relacionados con la situación económica, social y política de Entre Ríos, como así también las normas de funcionamiento previstas en el régimen de los partidos políticos.

tes de que se incendiara y estallara.

Sobre el mediodía fueron hallados y auxiliados. Los cinco sobrevivientes se reponen de sus heridas.

## Agradecimiento

La Municipalidad de General Ramírez por intermedio de su Comisión de Cultura, se hace un deber en expresar su agradecimiento y reconocimiento a la Sra. María Elisena Díaz de Sinner, a la señora Margarita Támara de Londero, a la señora Blanca P. de Nasta, a la señora Aurelia R. de Roth, a la señora de Sinner, a la señorita María Zúñilda Scoll, a la señorita María del Carmen de los Santos, a los señores Carlos Gallo, José A. Azcárate, Luis Cornago, al señor Matlenzo Catalano y señora, al señor Eloy Elsser y señora, al Sindicato de la Carne, al Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicios, al Club Atlético Racing, por la total e interesada colaboración que prestaron en ocasión de festejar el Día del Niño, el domingo 2 del corriente.

## Expreso Ramirez

**SERVICIO DE ENCOMIENDAS Y DILIGENCIAS**

Gral. RAMIREZ - PARANA - Gral. RAMIREZ

---

**FARMACIA SAN ROQUE**

De JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

**ANEXO PERFUMERIA.**

Fonseca y S. Martín. Teléfono 88

## Der Gummi

De JORGE E. ERHARDT

**LA CASA DEL NEUMÁTICO QUE UD. NECESITABA**

Medidas y Marcas. Y Precios!!!  
Recapado — Recauchutaje.

Alfombras y Cubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.

Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 100 — Gral. Ramírez.

SUCURSAL EN CRESPO — LAURENCENA 78

ACOPIO DE CEREALES

Marcelo E. Hoffmann

TRANSPORTES

CONTRATISTA RURAL

PRODUCTOS DE EXCELENTE CALIDAD A LOS MEJORES PRECIOS EN LINEAS: AVICOLAS - PORCINOS Y VACUNOS.

10 DE JULIO 1970

TEL.: 142 (Adm.) - 302 (Fáb.)

GRAL. RAMIREZ (R.R.)

# SEMILLAS DE TRIGO Y LINO

DISPONEMOS DE VARIETADES DE OPTIMOS RESULTADOS EN LA ZONA. CONSULTE NUESTROS PRECIOS Y ASEGURE SUS NECESIDADES PARA LAS PROXIMAS SIEMBRAS

## FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS

### Ley Federal de Carnes: Establecen dos áreas de aplicación para Entre Ríos

Fueron fijadas las áreas de aplicación para la Ley Sanitaria Federal de Carnes en la provincia de Entre Ríos por la Dirección de Fomento Agropecuario. En tal sentido, según lo informado oficialmente el área N° 1 comprende el territorio por una línea imaginaria distante a diez kilómetros a cada lado de las rutas ya pavimentadas y caminos con solidos que permitan el tránsito normal del trans-

### Incrementos Salariales en Entre Ríos Efectivizarán con Julio

Y DESTINO DEL 50% A CAJA DE J. Y PENSIONES

PARANA (D.I.P.).— El P. E. sancionó y promulgó la ley 6.700, mediante la cual se disponen incrementos salariales para el personal de la administración pública provincial, a razón de 10 o/o, 5 o/o y 5 o/o en forma acumulativa para los meses de julio corriente, agosto y setiembre próximos respectivamente.

Tal medida es coincidente con la política salarial implementada por el gobierno nacional.

Para el personal docente remunerado por puntajes dependiente del gobierno provincial, el valor del índice uno se fija en \$ 7.326 a partir del 1º de

julio; en \$ 7.692 desde el 1º de agosto y en \$ 8.077 para el mes de setiembre. Las retribuciones de los agentes temporarios, también experimentarán un aumento de similares porcentajes y fecha que los establecidos para el personal de planta permanente.

Aclaró la citada norma legal que el incremento salarial anunciado no incluye a las asignaciones familiares.

En cuanto a sus efectivización, con el descuento respectivo del 50 o/o del primer mes de aumento destinado a la Caja de Jubilaciones y Pensiones, se concretará junto con los haberes de julio pasado

### Seria Acusación a Frank Williams por Reutemann

El automovilista argentino Carlos Alberto Reutemann dijo que en la carrera de F1 realizada en Hockenheim, Frank Williams, equipo al coche de Alan Jones con un motor mejor que el de su máquina. En declaraciones vertidas a una radio de Buenos Aires, Reutemann agregó que si Williams no deja las preferencias, él perderá seguro el campeonato.

El corredor argentino confirmó que el sábado, antes de la competencia de Hockenheim, en Alemania Federal, hubo un enfrentamiento con Williams y que éste le manifestó que Jones lo había puesto "dentro del arco, le habla pateado el golador y que no hubo forma de desembarazarse del problema".

Señaló que con el triunfo de Nelson Piquet en Hockenheim, el campeonato se puso muy duro, ya que el bras-

leño se puso a ocho puntos del primer puesto y con tres carreras ganadas. Además indicó que el BMW de Piquet tendrá un motor turbo por lo que el duelo por el título será "a dientes duros y cuchillo entre los dientes, entre los dos", al menos que Frank quiera mostrar otra vez en darle más oportunidades a Jones.

"No me explico la actitud de Frank porque hasta Lafitte pasó a Jones. A esta altura del partido ya no sé qué pensar y me voy a tomar un breve descanso para poder entender este que es totalmente inexplicable", enfatizó.

#### MOTOR MAL ARMADO, EL DE REUTEMANN

Respecto a su abandono en Hockenheim, Reutemann dijo que se debió a que el motor que probó en Silverstone "vino muy mal armado de Cosworth".

## Lettler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

HIERROS — CAÑOS Y ALAMBRES

BIELGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

## ESTUFAS

NO PASE FRIO! — INSTALE LO MEJOR

La nueva estufa a leña super económica

3 MODELOS DIFERENTES

Contado y todo por cuotas, según su comodidad.

FABRICA Y VENDE

David J. Kronz

TELS. 172 y 222

GRAL. RAMIREZ

### Impresionante suicidio de comerciante, destrozado por tren en San Salvador

Ha conmovido a la localidad de San Salvador el suicidio de un conocido vecino, acaecido el lunes en la madrugada.

Siendo aproximadamente las 6 horas, el señor Pablo Moscovich de 47 años de edad en momentos en que ingresaba a la estación ferroviaria salvadoreña el tren Salto Grande N° 307, proveniente de Federico Lacroze, —y que habla pasado por Villaguay a las 5— a la altura de las calle Saavedra y las vías se arrojó bajo el convoy pereciendo instantáneamente.

Se dice que Moscovich estaba escondido tras unos techos cercanos a las vías. Cuando divisó la máquina

se habría puesto en cuclillas sobre los rieles y tapándose la cabeza, aguaró la horrible muerte. Sin que pudiera evitarla el conductor del tren, Francisco Taborda.

"Masita", como se la conocía en aquel medio era un hombre alegre y apreciado en la zona. La determinación tan lamentable que tomó se la atribuyen a apremios económicos. Tenía en San Salvador una casa de venta de repuestos automotores y habría estado vinculado también con un molino arrocerero de esa ciudad.

### Cayó en Paraná la Grande del Sábado

Por el sorteo de la lotería del sábado, correspondiente a nuestra provincia, el premio mayor con \$ 480.000.000 favoreció al N° 17.354. El entero de dicho número volvió a ser vendido en Paraná y por la agencia Pineri.

Los 20 primeros premios correspondieron a los siguientes números:

- 17.354 23.070 27.882 14.182
- 15.864 15.614 38.284 17.497
- 17.705 24.063 2.524 4.159
- 23.125 24.667 38.693 6.064
- 15.300 27.353 33.237 42.600

# D.G.R. ENTRE RIOS

## IMPUESTO SOBRE LOS INGRESOS BRUTOS

Día 10 de Agosto: VENCIMIENTOS PARA CONTRIBUYENTES DIRECTOS:

- 6º anticipo contribuyentes mensuales liquidado sobre ingresos brutos de Junio (D.G.R. 8 o boleta pre-impresión D.G.R. 44)
- 3º anticipo contribuyentes bimestrales liquidado sobre ingresos brutos de Mayo y Junio (D.G.R. 8 o boleta pre-impresión D.G.R. 44).
- 2º anticipo contribuyentes trimestrales liquidado sobre ingresos brutos del periodo Abril-Junio (D.G.R. 8 o boleta pre-impresión D.G.R. 44).

Consigne correctamente su número de inscripción a fin de imputar sus pagos. En caso de duda consulte a la Oficina de Rentas de su jurisdicción; evitando así ser confundido con otro contribuyente y ser molestado por reclamos improcedentes.

EVITE MULTAS Y RECARGOS, ABONE EN TERMINO.

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos  
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de instalaciones Sanitarias — Electricidad.

NUEVO DOMICILIO

FONSECA 51 (Frente Casa Helving)

## Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229

TEL. 84 PROV. 10

GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

# NOTAS SOCIALES

## NOTICIAS PARROQUIALES

### SANTAS MISAS:

Por las 7 y a las 10. S. Capatzen pp. Iba. Orosco. Hilda de Pérez. Florencia Belmonte y José Tommaso, a las 8 en San Miguel, a las 10 en Iba. Iba.

Sábado a las 10. San Esteban de Ezequiel. Julián. Domingo y a las 8.30. María y Juan de Gómez. Rosa de Orosco. Filia. Claudia. A las 10. Asesores de gracias pp. Ana. Sot. de Ezequiel. A las 10. San Miguel. Alberto J. Bressa pp. Laila y Eva.

El miércoles 13 (18 horas) en el 25 aniversario de la consecración episcopal de Mons. Tortolo.

### SANTA SEDE: REFORMAS

La reciente creación del Consejo económico (de cardenales) para los asuntos financieros de la Santa Sede, supone una reforma que afectará todas las estructuras económicas del Vaticano. La decisión ya había sido adoptada por Juan Pablo II antes del atentado. El Papa desea una gran transparencia en los asuntos económicos del Vaticano y desea que intervengan en ellos prelados de todo el mundo. Como se sabe, el déficit del Vaticano superó en 1980 los 30 millones de dólares.

### BIENAVENTURADOS LOS PACIFICOS

Las jornadas de la Iglesia Evangélica Alemana se celebran cada dos años. La última, en Hamburgo, con participación de católicos se ha convertido en caja de resonancia de nuevas corrientes pacifistas cuya amplitud y probables repercusiones electorales comienzan a inquietar ya a todos los partidos. Las palabras de Jesús en el sermón de la montaña han vuelto a cobrar actualidad en dicha reunión. Aunque no se descartó la necesidad de una defensa armada, la

Gracias

Espíritu Santo

L. M. A.

Gracias  
Espíritu Santo  
M. B.

Gracias  
Espíritu Santo

J. M.

Impugnación presentada por un veterano matancero para poner fin a la guerra armamentística.

### LO QUE SERA LA GUERRA MUNDIAL

Entre 1943 y 1979, período considerado de paz mundial, Juan Habudo 139 muere en las que han tomado parte 83 países, casi todos del llamado Tercer Mundo, y han perecido 59 millones de personas.

En una conferencia pronunciada en la Universidad de las Naciones Unidas, en Tokio, la Madre Teresa de Calcuta expresó su deseo de que todos los países del mundo reúnan parte de las fabulosas sumas que dedican a los armamentos... para destinarlas más bien a los pobres, que a miles mueren por día de hambre y enfermedades. Casi al mismo tiempo, en México, Jan Marteson, director del Centro para desarmar, de la ONU, declaraba que en el mundo se gastaban cada año en armamentos 50.000 millones de dólares y que la potencia explosiva de las 50.000 cabezas nucleares existentes tienen capacidad para destruir 15 veces el mundo.

### NACIMIENTOS

—Mónica Evangelina lleva por nombres la pequeña que desde el 25 del mes ppdo. alegría con su presencia el hogar de los esposos Juan Lorenzo Muñoz y Maritza Trantí Holms-tein.

—Martín Sebastián llegó el 23 del mes anterior para dicha del hogar de los esposos Hugo Regino Eruselario y Nélida Beatriz Morkel.

—Patricia Mariela son los nombres asignados a la niña que desde el 22 del mes ppdo. es motivo de alegría en el hogar de los esposos Carlos Alcides Acevedo e Irma Leonor Aguirre.

—A los nombres de Mariana Alejandra responderá la pequeña cuyo advenimiento se produjo el 28 del mes anterior comandando de dicha el hogar de los esposos Héctor Emilio Bast y Marta Nélida Fischer.

Gracias

CEFERINO NAMUNCURA

C. A. B.

### CELEBRACION DEL 50º ANIVERSARIO DE PERMANENCIA DEL DR. ALCIDES CARLOS DESIO EN GRAL. RAMIREZ



El 8 del corriente más se cumple el sexagésimo aniversario del arribo a Gral. Ramirez del Dr. Alcides Carlos Desio y coincidente con ello, el comienzo del ejercicio de su profesión de médico en la localidad.

El día de mañana representa para el Dr. Desio, que llegará a la entonces modestísima Villa —casi una aldea— con sus bagajes de sueños e ilusiones, quizás con el pensamiento de cortos días de permanencia en el lugar —como él mismo lo expresara— y que un extraño signo se encargó de torcer con su voluntad de destino, un relevante acontecimiento en su existencia, que extendió a través de los días al pueblo, que ya sería de su adopción definitiva.

—Martín Sebastián llegó el 23 del mes anterior para dicha del hogar de los esposos Hugo Regino Eruselario y Nélida Beatriz Morkel.

—A los nombres de Mariana Alejandra responderá la pequeña cuyo advenimiento se produjo el 28 del mes anterior comandando de dicha el hogar de los esposos Héctor Emilio Bast y Marta Nélida Fischer.

Y eso es lo que representa el Dr. Alcides Carlos Desio en nuestra ciudad, una institución humana, con todos los atributos que honran en vida al hombre.

Al cumplirse el 50º aniversario de la fecha que destacamos —8 de agosto de 1971—, el pueblo de Gral. Ramirez, le brindó al Dr. Desio el homenaje de la adhesión, en un memorable agasajo, que diez años más tarde, próximamente, reiterará con un nuevo testimonio de amor y reconocimiento.

### Complejas

—En la noche del 5 del corriente cumplió años la abuelita Nélida H. de Bressa, quien recibió expresivos demostraciones de cariño de sus familiares en especial de Arturo e Irma y de sus nietos Claudio y Leandro Gral.

—Hoy será agasajado en una reunión familiar con motivo de cumplir años el Sr. Hugo Lost.

—El 25 del mes ppdo. fue agasajada cariñosamente por sus familiares y amistades que le hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad con motivo de cumplir años la Sra. Susana González Rillo de Dusse.

Rodeada del cariño de sus familiares y amistades que le hicieron presente sus afectuosos saludos y deseos de felicidad agregó un año más a su existencia el 25 del mes anterior la Sra. María E. Diaz.

—El 2 del corriente más el pequeño Damian Osvaldo Ramos se vio cumplimentado cariñosamente por sus familiares al cumplir sus 2 años de vida.

—El mes anterior la pequeña Analía Luciana Graf Suárez fue objeto de cálidas demostraciones de cariño de sus familiares al cumplir su primer año de vida.

## Será Reactivada una Planta Industrial en Nuestra Ciudad

En el despacho del ministro de Obras y Servicios Públicos de Entre Ríos, fueron firmados el martes los convenios de promoción industrial para la instalación de tres plantas fabriles en la provincia.

En Ramirez será reactivada la planta de la firma

Marcelo E. Hoffmann destinada a la producción de alimentos balanceados. En Urdinarrain la firma Huck instalará una industria para la fabricación de envases plásticos. A su vez Manflico instalará una planta de procesamiento de subproductos de cría agrícola y ganadero.

## Galtieri Viajó a Estados Unidos. Nutrido Temario

BUENOS AIRES.— El comandante en jefe del Ejército el teniente general Leopoldo Fortunato Galtieri declaró que la participación argentina en la fuerza de paz del Sinal constituye un tema de trascendencia internacional y pidió que fuera analizado y meditado en toda su magnitud.

El nombrado formuló declaración poco antes de partir hacia los Estados Unidos.

Explicó Galtieri que su visita a la nación del norte forma parte del protocolo entre ambos ejércitos y fundamentalmente per-

sigue continuar con la acción personal de amistad y mantenimiento del diálogo.

Dijo sobre el temario que abordará con las autoridades militares de la Unión que ella incluirá la cuestión de integración de las fuerzas de paz del Sinal y que "vamos a tocar todos los temas que sean necesarios para armonizar ejércitos y naciones".

La gira del comandante argentino comienza en la costa O. de los Estados Unidos y culminará en Nueva York. Está previsto su regreso para el 13 de este mes.

### Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA SAN ROQUE DE JORGE ERHARDT. HASTA EL MIERCOLES VENIDERO INCLUSIVE

Gracias  
Espíritu Santo  
N. B.

# Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 176.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica Gral.)

Sud-Director interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).

Dra. Lina Meier (Bioquímica).

### ESPECIALIDADES:

- Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
- Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e/14 días.
- Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e/14 días.
- Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
- Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.
- Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
- Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallini (días jueves)
- Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carlos (días miércoles cada 14 días).
- Kinesióloga: Alba Barolin (3 veces semanales).
- Pediatra: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

### PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

### Agradecimiento

El Club de Madres de la Esc. Nº 31 "Leopoldo Herrera" hace público su agradecimiento a la Sociedad Femenil de la Iglesia Evangélica Bautista, por su valiosa donación de ropas y calzados.

# SR. ASOCIADO PRODUCTOR:



## El Desarrollo del Agro se Logrará También Comercializando Provechosamente la Producción. Entregue el Fruto de su Explotación en su Cooperativa La Agrícola Regional Coop. Ltda.



San Martín y Moreno — CRESFO (Entre Ríos)

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 internos) C. C. 22

### Celebración del Día del Niño Sería Incorporada la Coop. Pensión a Premio Nobel de la Paz

Un día espléndido ba-  
ñado de luminosidad so-  
lar, pocas veces dado en  
esta época, dió brillante  
marco a la hermosa cele-  
bración del "Día del Ni-  
ño" que en nuestro medio  
tuvo feliz repercusión y  
que se llevó a cabo con  
una inusitada cantidad  
de pequeños que gozaron  
intensamente de su fiesta.  
Ya en la víspera de su  
día, muchos niños v tie-  
ron hermosas anticipa-  
ción, en sendos apasajo-  
es que les otrecieron la Ig-  
lesia Católica y la Congre-  
gación Evangélica Bautista.

des benéficas, se llevó a  
cabo la gran fiesta "Del  
Día del Niño" de la que  
disfrutaron una cantidad  
de pequeños que supera-  
ron los cálculos más op-  
timistas sobre asistencia,  
lo que exigió que los orga-  
nizadores de la demostra-  
ción tuvieran que esme-  
rarse para que todos los  
niños pudieran disfrutar  
igualmente del agasajo  
que resultó, por todo con-  
cepto, una fiesta digna  
de la celebración más sen-  
tada y regocijante que pue-  
da darse, como que se tra-  
ta de la alegría de los ni-  
ños.

ya pasaron y entran a  
ser un dulce recuerdo.  
Con un saldo feliz para  
los pequeños y que deb-  
llevar a todos a una con-  
tinuidad que va desde la  
protección de ese valioso  
material humano hasta  
ese toque de felicidad que  
harán del niño la real pro-  
mesa de una vida mejor.

### "Mariano Moreno" Ltda. de Hernández a LAR Ltda. de Crespo

Le será otorgada al premio  
Nobel de la Paz Adolfo Fé-  
rez Esquivel, una pensión  
del gobierno argentino por  
su condición de galardonado  
con dicho premio.

Como habíamos anun-  
ciado, en el local del Sr.  
Matienzo Catalano, la mu-  
nicipalidad a través de su  
Comisión de Cultura y re-  
presentaciones de entida-

Golosinas, grato espec-  
táculo, competiciones in-  
fantiles, juegos, entreteni-  
mientos, etc. todo cuanto  
puede hacer el deleite del  
mundo menudo, dentro de  
las posibilidades, se les  
ofreció para que disfruta-  
ran de su día, del gran-  
dioso "Día del Niño".  
Las horas felices del  
"Día del Niño de este 1981

Que este "Día del Ni-  
ño" haya sido principio  
y continuidad de una ta-  
rea humana de magistra-  
les dimensiones.  
Nuestra comunidad ha  
cumplido en el "Día del  
Niño", benemérita-  
mente como la que más, que la  
continuidad de las horas y  
Asamblea General extra-  
ordinaria convocada al  
efecto de modificar su  
destino funcional, solli-  
citar su incorporación a la  
Coop. "La Agrícola Regi-

La Cooperativa de Promal de Crespo, con lo que  
visión, Comercialización la entidad de Hernández  
y Transformación Agro- pasaría a ser sucursal de  
pecuaria "Mariano More- la nombrada en último  
no" Ltda. de Hernández término.  
que fuera desde su origen Pese a que la petición  
sucursal de la Cooperati- de la Coop. "Mariano Mo-  
va Agrícola "Unión Re- reno" está sujeta a lo que  
gional" Ltda. hasta hace decida la cooperativa de  
poco más de un año, ha miento comercial que ha  
resultado mediante una Creso, en su Asamblea  
continuidad de las horas y del próximo mes de octu-  
Asamblea General extra- bre, la entidad crespense,  
ordinaria convocada al ya está trabajando provi-  
al efecto de modificar su sorialmente —según nos  
destino funcional, solli- informa desde la Agrícola  
citar su incorporación a la Regional— colaborando  
Coop. "La Agrícola Regi- en su reactivación econó-  
mica - financiera de la  
Coop. hermana, incluso,  
con el suministro de im-

### CALIDAD DE LAS SEMILLAS

Se nos ha solicitado la  
publicación del siguiente  
comunicado:

Informa la Delegación  
Agrícola Paraná, que pro-  
ximamente se pondrá en  
marcha un Laboratorio de  
Análisis de Semillas en  
esta localidad a efectos de  
poder realizar análisis sobre  
calidad de semillas des-  
tinadas a la siembra.

### Sigaut y el nuevo paquete económico

BUENOS AIRES.— En  
un diálogo mantenido con el  
periodismo esta semana en  
pleno centro de Buenos Aires  
el ministro de Economía, Lo-  
renzo Sigaut dijo que "el  
conjunto de disposiciones de  
política económica que den-  
tro de pocos días se darán a  
conocer, constituyen herra-  
mientas de trabajo que han  
de servir no meramente pa-  
ra problemas coyunturales si-  
no que significarán un or-  
denamiento para el desarro-  
llo del programa económico  
de este segundo semestre y  
todo el año 1982".

Se recuerda la importan-  
cia de disponer de buena  
semillas a efectos de lo-  
grar adecuada densidad  
en los cultivos a implanta-  
r, como así mismo lim-  
pios de malezas y con las  
variedades o híbridos más  
recomendadas a cada zo-  
na.

La reglamentación vigen-  
te, entre otras cosas exige  
para semillas de trigo el 85  
por ciento de poder germi-  
nativo y para lino 80  
por ciento de poder germi-  
nativo mínimo; análisis  
realizados sobre las bases  
de las Reglas Internaciona-  
les para Ensayos de Semi-  
llas.

### Electrificación rural

Dos importantes obras e-  
léctricas que beneficiarán a  
extensas zonas de la provin-  
cia quedaron inauguradas.  
Se trata de la línea de me-  
dia tensión en 13,2 kilovatos  
que vincula El Cimarrón con  
Aldea San Isidro, favorecien-  
do a 75 usuarios. Se invirtió  
la suma de \$ 230.001.338.

Dichas regías determi-  
nan entre otros factores:  
Semilla pura, Materias  
Inertes, Semillas extrañas,  
Nº de días de la observa-  
ción, Plántulas norma-  
les, Semillas duras, Semi-  
llas frescas no germina-  
das, Plántulas anormales,  
Semillas muertas y Hume-  
dad.

Cualquier información  
al respecto, se puede soli-  
citar a la Delegación Agri-  
cola Paraná - Calle Gral.  
Urquiza Nº 872 - Paraná  
(C. P. 3.100).

También se inauguró la li-  
nea de media tensión en 13,2  
kilovatos que une Federal  
con Nueva Vizcaya y la li-  
nea de baja tensión en esta  
última localidad. La obra  
demandó la inversión de pe-  
sos 369.699.000.

## )))GUIA PROFESIONAL(((

<p style="text-align: center;"><b>ESTUDIO TECNICO</b></p> <p style="text-align: center;"><b>JUAN CARLOS VELAZQUEZ</b> Maestro Mayor de Obras</p> <p style="text-align: center;"><b>PLANOS</b></p> <p>Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado Desagues Cloacales — Dirección de Obras. San Martín 354 — Gral. Ramirez.</p> <hr/> <p style="text-align: center;"><b>GRACIELA ALICIA FOLMES</b> ABOGADA</p> <p>Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesio- nes — Jubilaciones y Pensiones.</p> <p style="text-align: center;">Atención de 15 a 19 horas.</p> <p style="text-align: center;"><b>BELGRANO 309</b> Gral. Ramirez (Entre Ríos)</p> <hr/> <p style="text-align: center;"><b>JOSE L. BRUMATTI</b></p> <p style="text-align: center;"><b>ESCRIBANO TITULAR</b></p> <p>Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramirez</p> <hr/> <p style="text-align: center;"><b>DR. ERNESTO D. DESIO</b></p> <p style="text-align: center;"><b>NARIZ — GARGANTA — OIDO</b></p> <p>Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares. Atiende: Consultorio Dr. Alcides G. Desio.</p> <p style="text-align: center;">El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.</p>	<p style="text-align: center;"><b>DRA. MARIA ZUNILDA SCFOLI</b></p> <p style="text-align: center;"><b>ECQUIMICA</b></p> <p>Atiende todas las Mutuas En Avda. Avellaneda 51.</p> <p style="text-align: center;">Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48</p> <hr/> <p style="text-align: center;"><b>T. OPTICO NACIONAL</b></p> <p style="text-align: center;"><b>ABEL OMAR MACARI</b></p> <p>Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domi- cilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).</p> <p style="text-align: center;">En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940</p> <hr/> <p style="text-align: center;"><b>DR. CARLOS A. DESIO</b></p> <p style="text-align: center;"><b>QUIRURANO OCULISTA</b></p> <p style="text-align: center;">Inst. Oftalmológico "Castroviejo"</p> <p style="text-align: center;">Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA</p> <hr/> <p style="text-align: center;"><b>RICARDO DUSSE</b></p> <p style="text-align: center;">Maestro Mayor de Obras</p> <p style="text-align: center;">Mat. Col. de Ingeniería 585 N</p> <p style="text-align: center;">Avda. Ramirez 80 — Gral. Ramirez.</p>
--	---

# Petitorio del Centro de Jubilados y Pensionados

Ramirez 30 de Julio de 1981.

Al señor Intendente Cnt. P. Nae, Jorge R. Wagnaci, Despacho. De nuestra consideración:

El Centro de Jubilados y Pensionados Nacionales "General Ramirez" viene por la presente a solicitar al señor Intendente o por su digno intermedio ante quien corresponda la exención o rebaja de las Tasas y Servicios a los Jubilados y Pensionados de nuestra localidad con haberes mínimos y bajos propietarios de una sola unidad habitacional y que carecen de otros recursos.

Como es de público conocimiento en oportunidad de la iniciación de la obra de Desagües Cloacales este Centro se dirigió por nota al señor Intendente don Julio Jacob se considere la situación de los frentistas Jubilados y Pensionados de escasos recursos y nuestro pedido tuvo eco favorable ya que en algunos casos se los eximió del pago y en otros se les cobró de acuerdo a sus ingresos.

No escapará a su elevado criterio este es un asunto que urge resolverlo dada la grave situación por la que atraviesa esta gran familia que forma-

## Registro de Entidades Deportivas

### DEBEN INSCRIBIRSE

Por decreto del Poder Ejecutivo se creó el Registro Provincial de Entidades Deportivas, en el cual deberán inscribirse las Instituciones Deportivas con domicilio legal o que actúen en la provincia de Entre Ríos.

El citado registro que fue creado en la jurisdicción del Ministerio de Asuntos Sociales, ante la necesidad de contar con un registro de todas las unidades deportivas existentes en la provincia que tengan por objeto principal la práctica, desarrollo, sostenimiento, organización y/o representación del deporte o de alguna de sus modalidades.

### OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS

TALLERES GRAFICOS

"24 de Mayo"

F. FONSECA 169 - TEL. 55 - Gral. Ramirez

Entre Ríos.

mos los jubilados que con la insuficiencia de los haberes que percibimos apenas si nos alcanza para cubrir las más elementales necesidades, sin tener en

## Convocatoria

El Club Atlético "Racing" invita a los socios de la Institución a la Asamblea General Ordinaria que se realizará en su sede social el día domingo 23 de agosto de 1981 a las nueve horas, para tratar el siguiente:

### ORDEN DEL DIA

1º.— Homenaje a los 30 años fallecidos en el año del 25º aniversario de la desaparición de nuestro siempre recordado Angel A. Hellvig.

2º.— Lectura y consideración del acta de la Asamblea anterior.

3º.— Informe de la presidencia por el motivo de la realización de la Asamblea fuera de término.

4º.— Memoria de la presidencia.

5º.— Consideración del Balance General y Cuadro demostrativo de Ganancias y Pérdidas del ejercicio 1980/81.

6º.— Reforma de los Estatutos.

7º.— Aprobación de la Asamblea de las cuotas sociales.

8º.— Reconsideración de las sanciones aplicadas a los señores Héctor Carlos Galotti y Angel Luis Cornago.

9º.— Elección de la Comisión Directiva para el periodo 1981/1982 y Comisión Revisora de Cuentas.

10º.— Designación de dos socios que conjuntamente con el presidente y secretario firmen el acta que de esta Asamblea se libre.

Gral. Ramirez, agosto de 1981.

Roberto F. T. Schonhals  
Presidente

Juan Raúl Troncoso  
Secretario.

cuenta el alquiler, agua, luz, los impuestos provinciales y las tasas y servicios municipales y por si todo esto fuera poco el alto costo de los medicamentos que por lo general casi todos los jubilados por lo avanzado de su edad tenemos que estar continuamente en asistencia médica para poder sobrevivir.

Esperando haga justicia dando respuesta favorable a nuestro pedido saludamos a Ud. con alta consideración.

### Creascencio Febre

Presidente  
Secretario.

Enrique Larghi

## Avión caído en Rusia inspeccionó nuestro embajador

BUENOS AIRES.— El embajador argentino en U. R. SS estuvo en el sitio donde se produjo el accidente del avión carguero de Transportes Aéreos Rioplatense. Fejo en declaraciones que formó a medios periodísticos de esta capital, detalló mencionando detalles sobre la inspección realizada. Agregó que los mismos serían oportunamente revelados por el palacio San Martín.

Bravo se trasladó al lugar preciso donde el 18 de julio último se estrelló el avión Canadair, a unos 60 kilómetros al sur de Erevan, cerca de la frontera con Turquía.

Franqueo Pagado  
Concesión Nº 4  
Distrito 12

Conces. Nº 23  
Tarifa Reducida  
Gral. Ramirez  
(E. Ríos)

Argentino



Dr. Marcelo Angel  
Lescano  
Veterinario

Rogelio Rissardo  
Ing. Agrónomo

Atienden en la  
Cooperativa.

## CICLISMO

# Destacadas Actuaciones del Joven de Ramirez Aristóbulo Dreiszgacker

Nos halagamos en destacar que nuevamente se ha reencontrado con buenas actuaciones nuestro representante Aristóbulo Eduardo Dreiszgacker, el pasado 12 de julio en su primer competencia en pista logra un sexto puesto en el velódromo de Esperanza, una semana más tarde también en pista, esta vez en el velódromo de Cañada de Gómez y ante 12 competidores obtiene un meritorio triunfo. Lo más destacado fue su actuación en el 4to. Campeonato Argentino de Medio Fondo, llevado a cabo en el autódromo de Rafaela de 4.624 metros. En su categoría participaron 52 competidores, clasificándose 6to. por sumas de puntos luego de haber ganado el segundo empuje, cabe destacar que corrió sobre cuatro vueltas a la pista y en cada vuelta se llevaba a cabo un empuje de lo paño de esta competencia le dan los números. El primero y segundo puesto debió ser desempatao por dos chicos con 8 puntos, el tercero y cuarto por otros dos chicos con 7 puntos el quinto clasifico obtuvo seis puntos y nuestro pequeño Aristó-

bulo Dreiszgacker 5 puntos. En esta ocasión se hizo acreedor a un hermoso trofeo de mármol y bronce de 50 cm. medalla de plata y diploma.

La más reciente actuación se produce el sábado 1 de agosto en la ciudad de San Lorenzo ante 16 competidores, obteniendo un meritorio triunfo, luego de ganar los tres empujes puntuales lleva dos a cabo.

Desearnos que el esfuerzo puesto de manifiesto para recuperar posiciones y darnos el halago de

triumfos y buenas actuaciones, poniendo bien al tanto en donde le toque actuar, el nombre de General Ramirez, se siga manifestando y siga poniendo empeño y sacrificio, precisamente en este sacrificio deportivo.

## APORTE OFICIAL PARA LOS GASTOS DE OMAR CAINO

El gobierno de Entre Ríos otorgó un aporte económico de seis millones de pesos al ciclista Pedro Omar Caino.

La suma será destinada a solventar su participación en los Juegos Panamericanos y Mundial de Ciclismo. El primero se realizó en Colombia y el segundo se llevará a cabo en este mes de agosto en Checoeslovaquia.

## TRIUNFANTE, REGRESO DELEGACION ARGENTINA

El domingo arribó al país procedente de Colombia, donde participó con éxito del Panamericano de Ciclismo el equipo argentino. El último halago en la competencia lo conquistó la cuarta Caino, Trillini, Haedo y Kueckh, al obtener medalla de oro en persecución.

Marcelo Alexandre ostenta los títulos de campeón mundial y panamericano en kilómetro con partida detenida y campeón panamericano en velocidad pura.

El entrerriano Pedro Omar Caino conquistó otra medalla de oro en persecución individual. De esta forma Argentina se coronó campeón panamericano de ciclismo al obtener tres medallas de oro y una de bronce.

## TENIS

### DIO FACIL CUENTA CLERC DE VILAS

En dos sets, el tenista argentino José Luis Clerc derrotó a su compatriota Guillermo Vilas en la final y se adjudicó el torneo Internacional Voivo jugado en los Estados Unidos. Clerc ganó por 6/3 y 6/1.

## CONGRESO DE BIOQUIMICOS

Del 1 al 6 de noviembre, en el Circulo Oficiales de Mar de la Capital Federal, se realizará el V Congreso Argentino de Bioquímica organizado por la Asociación Bioquímica Argentina.

Se encuentra abierta la inscripción en la secretaría del circulo, Venezuela 1823 - 3º piso (1098) Capital Federal, teléfono 38-2907.

## FUTBOL DE LA A.F.A.

### TABLA DE POSICIONES

La situación de los equipos que participan en el máximo torneo de la AFA, es ésta:

Boca Juniors 49; Ferrocarriil Oeste 46; Newell's Old Boys 37; River Plate 36; Racing 35; Independiente 34; Instituto y Rosario Central 32; Estudiantes, Unión, Vélez Sarsfield y Huracán 30; Platense 29.

Zona del descenso: Talleres 28; San Lorenzo 27; Sarriente de Junin 26; Argentinos 24; Colón de Santa Fe 21, ya descendió.

## Se Necesita

CHICA QUEHACERES DOMESTICOS.

Tratar Rep. Entre Ríos 198. Gral. Ramirez.

Tenga Presente Señor Productor Asociado:  
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

# Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.

# Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acepto de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELÉFONOS: 510 - 514  
MOLINO HARINERO 513

BIELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

## Conclusiones de la Reunión de Concordia

### Declaración de Confederaciones Rurales del Litoral

Publicidad el Sr. R. Aguado y con la presencia del subsecretario de Agricultura de la Nación, Ing° Victor H. Santirso; del subsecretario de Ganadería de la Nación Ing° Ubaldó A. Farías; del ministro de Economía, Obras y Servicios Públicos de Entre Ríos Ing° Mario C. Bertozzi; del subsecretario de Asuntos Agrarios de Entre Ríos Dr. Juan J. Ferrer y del presidente del INTA Ing° Ignacio García Cuerva; desea expresar públicamente su opinión:

a) El reconocimiento al Sr. Ministro por la realización de un diálogo abierto y constructivo en lo referente a la problemática del sector agropecuario.

b) La reiteración de la solicitud de elevación de rango de la actual subsecretaría de Asuntos Agrarios de la Provincia de Entre Ríos, siguiendo el ejemplo de otras provincias y del orden nacional.

c) En cuanto a las distri-

tas y permanentes solicitudes de esta Confederación, se desprende de la exposición del Sr. Ministro en esta ocasión, la decisión del gobierno por hallar soluciones viables y equitativas al endeudamiento del sector, a la eliminación de las retenciones y a la unificación del mercado cambiario. El decidido avance hacia la reducción del gasto público y la adecuación de las estructuras del Estado. La federalización de las luchas sanitarias y fundamentalmente la búsqueda de medidas que contribuyan a la recuperación del aparato productivo, mediante el logro de rentabilidad y la decisión de vencer la inflación, como el factor más pernicioso del deterioro económico.

d) Sin dejar de reconocer el aumento de los valores de la producción, estos no se han visto reflejados en cuanto al ingreso real de algunas actividades del sector agropecuario, como la ganadería, de cría y la citricultura, entre otras.

e) Por último, esta confederación desea manifestar que es imprescindible la adopción de las medidas anunciadas en esta ocasión por

el Sr. Ministro de Agricultura y Ganadería de la Nación, y a la vez ratificar su posición en cuanto a la necesidad del avance hacia un régimen de libertad económica en procura de una genuina economía de mercado, sin descuidar el permanente mantenimiento de las reglas de juego, que tanto en lo interno como en lo externo, le permiten conservar su transparencia y equidad, que el futuro desenvolvimiento económico se asiente firmemente en el esfuerzo personal desarrollado dentro del marco de una auténtica competencia y una no menos amplia y bien entendida libertad, desterrando definitivamente los conceptos de clientelismo y estatismo que han postrado al país, determinando una línea coherente que insufle nuevamente fe y confianza en el trabajo creador.

Confederación de Socieda-

des Rurales del Litoral.

## Jornada Nacional de Información

### DEL COLEGIO DE CIENCIAS ECONOMICAS

El Colegio de Graduados en Ciencias Económicas de la capital federal organiza las Terceras Jornadas Nacionales de Sistemas de Información que se realizarán en Alta Gracia, Córdoba, durante los días 13, 14 y 15 de agosto próximo.

Los informes e inscripciones se concretarán en la sede del Colegio, Viadomonte 1392, piso 1º, capital federal. Teléfono 40-5573, 40-3397/2875, 45-0242/3093. Se atiende en el horario de 9 y 30 a 19 horas.

La inscripción es de \$ 300.000 y si el título es de 3 años de antigüedad o más \$ 150.000. Las Jornadas se realizarán en el Sierras Hotel.

## COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BIELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matrícula Nº 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Ramirez el día Jueves 30 de Julio de 1981.

ENTRADA:	Novillos gordos	438
	Vaquillas gordas	120
	Vacas gordas	55
	Novillos invernada	203
	Vaquillas invernada	69
	Vacas Cons. y/o Inv.	111
	Vacas con crías	—
	Toros	18

Total general	1.050
Vendidas	1.000
Remanente	50

### COTIZACIONES

Precio Mínimo	Precios Corrientes	Precio Máximo
Novillos gordos	2.850 3.150 3.250 3.350	3.500
Vaquillas gordas	2.200 2.600 2.750 2.900	3.180
Vacas gordas	2.140 2.500 2.650 2.800	2.930
Nov. Inv. raza H. A.	1.900 2.000 2.100 2.200	2.300
Nov. Inv. raza carne	2.300 2.600 2.800 3.000	3.180
Vaquillas invernada	1.900 2.000 2.100 2.200	2.300
Vacas Cons. y Inv.	1.000 1.300 1.500 1.700	1.960
Toros	2.180 2.340 2.560 2.700	2.800

### NUESTROS PROXIMOS REMATES:

AGOSTO 1981

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 13 Y 27

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 21

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 25

A LAS 14 HORAS

PAGOS AL CONTADO

## VICTOR MARCELO HERGERT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.P.C.E.R.R. Nº 1167

Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez Nº 143

Tel. 829

Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 - Tel. 163

Gral. Ramirez Entre Ríos

# ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MES DE AGOSTO 1981

Lunes 31 a las 14 hs.

Martes 18 a las 14 hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES"

TEL. 31

G. C. 6

TELÉFONO 10457

EN LA CIUDAD DE PARANA.

# Comentando Fórmula 6

La 8a. Fecha en Diamante el Próximo Domingo

Con el constante triunfo de "Ruso" Enrique, en el excelente circuito "Don Pepe" de Lucas González es el que la F6 recupera en parte ese público que en las últimas reuniones ha mermando ostensiblemente, el campeonato adquiere peso al relativo retaceado parque automotor presentado últimamente, nuevo motivo de expectante interés.

Por lo pronto el tablero posicional del certamen que en nuestra edición anterior, por error de transcripción, no apareció correcto, ya está lo que se llama al rojo vivo, con dos volantes casi tocándose al tope, con una diferencia de sólo dos puntos seguidos de cerca por otros competidores que no le van muy en zaga, a lo que les va a ser harto difícil de disputarse en el excelente fiell de Lucas González de la octava fecha puntuable del campeonato, en cuyo

campeón Enrique, pero también en cuenta que ellos se llaman Raúl Berisso y el "Invisible" Piri o Pérez, colocado a tiro —digámoslo así— de una tarde suera feliz para cualquiera de ellos. No olvidamos en la mención del caso a José Cerrato, el hombre de Carlos Pellegrini, único ganador por dos veces de la prueba final, lo que da una idea, ya lo dijimos, de la competitividad del torneo suera en disputa. Tampoco son de desear a conductores como Ramón Ferreyra, Enrique Zanardi, Alberto Galeano, que aun un tanto distantes de los puntos son adversarios de consideración.

De todas maneras, recién el domingo próximo entramos con la jornada a disputarse en el excelente circuito diamantino de la octava fecha puntuable del campeonato, en cuyo

transcurso restante pueden producirse novedades substanciales, aunque —estimamos— no han de conmover mayormente a las "puntas" que se manifiestan, pese a la competitividad señalada, sumamente firmes y en resistente pugna entre sí.

### PARA LA ESTADÍSTICA DE F6

La 7ª fecha cumplida en Lucas González, en la siguiente numeración.

**Pruebas de clasificación:**  
 1º Máq. Nº 61 (Rubén Pérez) 1'50"; 2º Máq. Nº 7 (E. Zanardi); 3º Máq. Nº 16 (F. Albornoz); 4º Máq. Nº 18 (J. Enrique); 5º Máq. Nº 70 (R. Alberto); 6º Máq. Nº 91 (R. Berisso); 7º Máq. Nº 21 (M. Moine).  
 Prom.: 99,415 Km/h.

**1ª Serie**

61	16
70	21
19	59
71	10

Resultado de la 1ª serie.

Res: 1º Máq. Nº 61 (R. Pérez) 1'16"7/10; 2º Máq. Nº 16 (F. Albornoz); 3º Máq. Nº 59 (H. Bonnín); 4º Máq. Nº 21 (M. Moine); 5º Máq. Nº 70 (R. Alberto); 6º Máq. Nº 19 (H. Tonutti).  
 Prom.: 94,403 Km/h.

**2da. Serie:**

7	18
91	24
47	45
127	100

Resultado de la 2da. serie: 1º Máq. Nº 18 (J. Enrique) 1'13"5/10; 2º Máq. Nº 7 (E. Zanardi); 3º Máq. Nº 127 (R. Ferreyra); 4º Máq. Nº 24 (R. Furlán).  
 Prom.: 95,945 Km/h.

**Prueba final:**

18	61
7	16
127	59
21	70
70	19
10	91
	100

Resultado: 1º Máq. Nº 18 (J. Enrique) 2'57"4/10; 2º Máq. Nº 16 (F. Albornoz); 3º Máq. Nº 7 (E. Zanardi); 4º Máq. Nº 61 (R. Pérez); 5º Máq. Nº 127 (R. Ferreyra); 6º Máq. Nº 91 (R. Berisso); 7º Máq. Nº 21 (M. Moine).

### TABLERO DEL CAMPEONATO DE F6, CUMPLIDAS 7 FECHAS

Fermin Albornoz, de Crespo - Aranguren	40 Pts.
Jorge Enrique, de Ramirez	38
Raúl Berisso, de Gualeguay	33
Rubén Pérez, de San Lorenzo	32
José A. Cerrato, de Carlos Pellegrini	27
Ramón Ferreira, de Villaguay	26
Enrique Zanardi, de C. del Uruguay	20
Alberto Gallano, de Paraná-Diamante	17
Manuel Moine, de María Grande	11
Rafael Furlán, de Ramirez	10
Eduardo Crovetto, de Paraná	10
Ricardo Alberto, de Maciá-Ald. Asunción	10
Héctor Fiorotto, de Gualeguaychú	10
Edgardo Dlorlo, de Lucas González	6
Raúl Lust, de Ramirez	5
Carlos Vichetti, de Diamante	2
Héctor Bonnín, de C. del Uruguay	2
Héctor Frías, de Victoria	1
Héctor Tonutti, de Crespo	1

### MINIBASQUETBOL

## 15 Equipos en el Interescolar Provincial a Jugarse en Villaguay

Con los auspicios del Ministerio de Gobierno, Justicia y Educación, de la Dirección de Deportes, Recreación y Turismo de Entre Ríos y la secretaría municipal de Deportes de Villaguay, se llevará a cabo en aquella ciudad en diversos escenarios entre el sábado y domingo próximo, el Campeonato Interescolar Provincial de Minibasketbol.

Será este un acontecimiento sin precedentes en ese medio, porque en el certamen participarán 15 equipos representativos de los municipios de Paraná.

Diamante, Gualeguay, C. del Uruguay, Concordia, R. del Tala, Santa Elena, Galarza, Hasenkamp, Gualeguaychú, La Paz, Colón, Larroque Federal y por su puesto Villaguay.

La sede principal será el club Parque, aunque habrá tres subseces. En la entidad de la calle Estrada jugará la categoría "A"; en Adev la "B"; en Barrio Sud la "C" y la "D" en Huracán. Excepto Barrio Sud en que participarán tres equipos, todas las otras sedes contarán con cuatro elencos.

## Derrumbe del Puente Guayquiraró

El viejo puente de acero que une nuestra provincia con la de Corrientes el Guayquiraró, se derrumbó cuando por él transitaba un pesado camión cargado con piedras.

El puente que une los departamentos de Sauce, Corrientes, con Juan José de Feliciano a través de la ruta provincial Nº 23, cedió ante el peso del rodado en momentos que éste lo atravesaba, sin que felizmente se registrarán víctimas.

ne a traer a la ciudad correntina de Sauce, innumerables problemas, ya que por el mismo transitaban dos ómnibus vía túnel subfluvial, comunicando a esa localidad con las provincias de Santa Fé y Buenos Aires. Habrá que hacer un gran rodeo por Curuzú Cuatiá o Esquina. Aparte queda aislado de nuestra provincia.

En otras oportunidades ya fueron denunciadas anomalías con respecto al estado de este viejo puente, sin que hasta la fecha se tomaran medidas que pudieran evitar desastres, que como en el caso a que nos referimos, la fortuna aportó su cuota para que no sucedieran desgracias personales.

**Vendo**  
 FARDOS DE PASTO  
 OSCAR RODRIGUEZ HINOJAL

**Ramirez Automóviles**  
 COMERCIALES

Pick-Up Chevrolet 65	\$ 16.000.000
Rastrojero 72	" 15.800.000
Pick-Up Peugeot 67 Doble cabina	" 9.300.000
Jeep Ika chasis largo 65	" 11.500.000
Estanciera 65 bjeestado	" 8.400.000
Acoplado vaquero	" 7.800.000

**AUTOS**

Fiat 600 Mod. 69	" 6.900.000
Chevy 71 Primera mano	" 2.000.000
Renault Dauphine 65	" 4.200.000
Cupe Torino 71 impecable	" 26.500.000

Supremo Entrerriano e Independencia  
 Gral. Ramirez.

## El Premio de Alemania para Piquet.- Abandonado de Reutemann y Jones

Un gran premio automovilístico, con alternativas y emoción como nunca, fue el corrido en Alemania en el circuito de Hockenheim por la décima prueba del campeonato del mundo de Fórmula 1.

El brasileño Nelson Piquet hizo suya la competencia cuando esta ya expiraba, su perando a Alain Prost. El argentino Carlos Alberto Reutemann, tras haber realizado una largada excepcional, debió abandonar pues el coche "muletto" Williams en que corría, no resistió el infernal ritmo de la carrera. Pero lo hecho por el zan tafesino es muy meritorio ya que su auto era 2º menos veloz que el de Jones.

Pese a todo prosiguió liderando el torneo, aunque ahora Piquet se le acercó peligrosamente en la tabla del campeonato de conductores.

### ALGUNAS ALTERNATIVAS

Se largó la competencia con Alain Prost y su Renault turbo a la cabeza, seguido por Reutemann. El australiano Jones de inmediato demostró tener un coche muy rápido.

Reutemann exigió su límite hasta el máximo, pero su lucha para que Jones no lo pasara fue infructuosa. Aquí se evidencia

ron problemas en el momento de entrar en la curva de la salida, lo que le permitió ganar el campeonato.

Como se prevía, el santafesino quedó por encima de los otros pilotos. Entró a la unidad errada en la curva de la salida.

### CLASIFICACION FINAL

La clasificación final del GP de Fórmula Uno de Alemania, que se disputó el domingo 1º de Septiembre en Hockenheim, fue la siguiente: 1º N. Piquet (Williams) 100; 2º A. Prost (Renault) 85; 3º J. Jones (Williams) 70; 4º C. Reutemann (Williams) 55; 5º E. Jones (Williams) 40.

### CAMPEONATO DE CONDUCTORES

La tabla de posiciones del campeonato Mundial de Conductores 1981, es esta: 1º Reutemann 43; 2º Piquet 35; 3º Prost 25; 4º Jones 24; 5º Williams 21; 6º Watson 20; 7º Jones 19.

### Enseñanza Primaria y Secundaria

Maestra particular prepara alumnos de escuela primaria y secundaria.  
 ESCUELA PRIMARIA: Todas las asignaturas.  
 COLEGIOS SECUNDARIOS: Historia - Geografía - Ciencias Biológicas - Instrucción Cívica - Derecho Usual - Filosofía - Lógica - Psicología - Fundamento de la Educación.  
 Avda. San Martín 444 Tel. 108 Gral. Ramirez

### Der Gummi

Comunica a su distinguida clientela que atiende el servicio de armado, desarmado, arreglo de cubiertas de cualquier tipo de automotor y balanceo de rueda en Avda. República de E. Ríos y Anacleto Medina.

### Casa "Any"

Máquinas de tejer: suplementos para tejer a máquina o a mano. Lanas y fibras. Heladeras, T. V., etc.  
 Recibimos tejidos como parte de pago de cuotas de su máquina.  
 BELGRANO 585 Gral. Ramirez